



## **A la comunidad del Plantel 2 *Erasmus Castellanos Quinto***

El día de ayer a las 13:40 horas, se llevó a cabo una asamblea estudiantil, en la cual un grupo de alumnos acordaron realizar un paro de actividades del 25 de septiembre al 3 de octubre.

Con el objeto de resguardar la seguridad de los alumnos, así como el patrimonio universitario, y contener en lo posible que se presenten acontecimientos y daños como los ocurridos en el ciclo escolar anterior, una parte del equipo de funcionarios se encuentran concentrados en el edificio de gobierno. La presencia de las dos unidades móviles de Seguridad Universitaria UNAM al exterior del Plantel, responde únicamente a los protocolos universitarios de apoyo y seguridad para todos los integrantes de la comunidad.

Estamos a favor del diálogo abierto, respetuoso y honesto, desaprobamos cualquier acto de violencia, especialmente entre universitarios, y negamos contundentemente acciones de hostigamiento por parte de las autoridades o de los elementos de Seguridad Universitaria UNAM.

Cabe mencionar que los estudiantes que se encuentran al interior del Plantel tienen acceso a todas las instalaciones, incluyendo las casetas de acceso, el comedor de trabajadores y los baños.

Reiteramos nuestra disposición a mantener la comunicación con todos los sectores de la comunidad. Cualquier información se difundirá oportunamente por los canales oficiales del Plantel.

*Por mi raza hablará el espíritu*

Ciudad de México, 26 de septiembre de 2019.

Atentamente

La Dirección del plantel.